
 
 
 
   
     

  体育大会を終えて 次のステージへ 
 

私たち７０期生徒会本部は、昨年卒業された第６９期生が残してくださった「仲間＝全

員 つながりから成る絆」という言葉にあるように、仲間とのつながり、そして学校全体

のつながりを大切にしてこの一年間活動をしてきました。 

 一年前の決意表明演説会の日、私は絶対に「全員が楽しんで通える学校」をつくろうと

心に決めていました。それからは、毎月行われる生徒集会や全校学級委員会、行事に向け

て生徒会の仲間や先生方と協力してたくさん準備をおこなってきました。 

しかし、今年の３月からしばらく休校となり、準備をしていた 3 年生を送る会や卒業式、

新入生歓迎会などの行事はすべて予定通りに行えなくなりました。その時、「全員が楽しん

で通える西中をつくる」という私の目標は一度くじけかけました。多くの規制がある中で、

例えば、放送を使ってなら集会が行えるのではないか、など自分たちにできることをたく

さん考えてきました。私一人が考えているだけでは学校は何も変わりません。それらを実

行に移せたのは協力してくださるみなさん、先生方のおかげです。本当にありがとうござ

いました。 

 体育大会が終われば、本格的に２年生が学校の中心となっていきます。その中で不安な

ことや大変なこともたくさんあるかと思います。2 年生のみなさん、仲間とたくさん話し

合い、支え合ってより良い西中をつくっていってほしいです。また、１年生のみなさん、

１年生の後期は先輩になる準備をする期間です。今の２，３年生の姿をよく見て、来年自

分が先輩になったときにお手本となる行動ができるようになりましょう。そして、3 年生

のみなさん、卒業まであと 5 か月です。自分の進路を決める時期が近づいていますが、そ

のような時こそ自分のことだけを考えるのではなく、周りをよく見て仲間とともに行動で

きるようになりましょう。                 生徒会本部 
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生徒会スローガン：互いに尊重  仲間と成長 頑張りを認めあえる学校をめざそう！ 

ブロリのみなさん、お疲れさまでした 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前期各種委員会 総括 

＜学級委員会＞ 

クラスを良くするために班長と協力し、クラスをまとめることができました。また、声か

けをすることで J4・J3 を意識する人が増えたと思います。そして、クラスの課題について

話し合い、新しい取り組みも考えることができました。 

 しかし、その一方でメリハリを付けられていない人や授業態度がよくない人、廊下・教

室で走る人など、当たり前のことができていないということもあります。一人ひとりが何

をすればいいか、全員が声かけできる環境を作るためにすることを考えていきたいです。 

＜生活委員会＞ 

全体での活動はありませんでしたが、各学年でそれぞれ取り組んだ活動がありました。1

年生は、「Nice!暮ラスきゃんぺーん」をし、J4 や授業の様子、休み時間の様子を確認しま

した。2 年生は生活点検をしました。3 年生は J4 を一週間確認したことや MT で服装のチェ

ックをしました。それらにより、名札忘れが減り、服装を整える意識が高まりました。ま

た、J4 の意識も高まりました。課題は、チャイム着席を守れていない人や授業中に寝てい

る人に対して生活委員からの声かけが全体的に少なかったことです。みなさんも日ごろか

ら服装や J4 を守り、授業をしっかり取り組みましょう。 

＜保健美化委員会＞ 

石鹸・トイレットペーパーの補充を忘れずに全員がきっちりと役割を果たせました。一年

生の清掃点検では、他のクラスからのメッセージでこれまでよりも意識が高まりました。

課題は、換気・手洗いの呼びかけを忘れることがありました。３年生は掃除点検をするこ

とができませんでした。 

後期では、掃除点検をする学年を増やしたり、特別区域の点検をしていけたらいいと思い

ます。最後にインフルエンザやノロウイルスなどがはやるので手洗い・うがいを習慣づけ

３密にならないように呼び掛けていきます。ご協力をお願いします。 

＜文化委員会＞ 

学年ごとに話し合って出た成果としては、“文化発表会を通して一致団結することができ

た。”、“クラスの仲を深めることができた。”、また、“音楽の授業などでパートリーダー中

心にまとめることができた。”です。一方で、課題は授業で私語のある人をすぐ注意できな

かったことです。メリハリをつけられなかったという意見もありました。後期の委員会で

は、これらの課題を改善できるようにもっと積極的に行動することが大切だと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
前期各種委員会のみなさん、お疲れ様でした。 
 
いよいよ後期がスタートします。 

２年生が主体となって委員会を運営することになります。 

うまくいかないこともあるかもしれませんが、 

『“やってみよう”という気持ち』と 

『みんなで意見を出し合って考えること』を大切にして進めていきましょう。 

 

生徒会アンケートで書いてもらった意見について、各種委員会のみなさんに

相談させてもらうことがあると思います。ご協力ください。 

＜体育委員会＞ 

授業が始まる前に声かけをし、集合することができ、アップを開始することができました。

また、大きな声を出して、体育の授業を盛り上げ、引っ張っていくことができました。体

育委員として率先し、準備・片づけをすることができました。これからの課題は、声を出

せていない人がいたり、体育の授業が苦手な人もいるから、全員で声を出して盛り上げた

り、分からない人がいたら分かりやすく教えて全員で授業に参加できるようにします。今

できていることは、後期も継続してできるようにしましょう。 

＜図書委員会＞ 

朝読の声かけを積極的に行うことができました。また、「本を好きになってもらう」とい

う前期図書委員の目標も達成できました。１年生は学級委員と話し合いをして、朝読にみ

んなが真面目に取り組めるようにし、２年生は「読書の宝箱」の内容決めを行い、本に触

れる機会を増やす取り組みをしました。反省点として、図書委員の仕事を忘れている人が

いました。また、図書室は、静かに読書を楽しむ場所です。利用するときのルールを守り

ましょう。 

＜放送委員会＞ 

時間を守ることができ、さまざまなジャンルの音楽をかけることもできました。部活の結

果報告もできましたが、まだ一部の部活報告しか行えていなかったので、後期ではもっと

いろいろな部活の結果を報告することが課題です。 
 


